



## PRESSEMITTEILUNG

München, 21. Juli 2025

---

### **Hauke Mescha ist neuer Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Erding**

**Offizieller Einstand: Am Montag, 21. Juli 2025, führte der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Daniel Kleffel, Hauke Mescha als neuen Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Erding ein. Bei der Feierstunde im Konzertsaal der Kreismusikschule Erding verabschiedete er zugleich den früheren Leiter Franz Traßl.**

Hauke Mescha begann 2009 nach dem Studium der Geodäsie und dem Referendariat seine Berufslaufbahn am Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung in Landshut. Dort wurde er 2015 zum ständigen Vertreter der Amtsleitung bestellt. 2019 wechselte er ans Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung und war dort als Referent in der Regionalabteilung Ost tätig. Seit 10. Februar 2025 leitet Hauke Mescha das ADBV Erding.

Das ADBV Erding ist auf einer Fläche von 870 km<sup>2</sup> für 124.000 Flurstücke der 2 Städte, 2 Märkte und 22 Gemeinden im Landkreis Erding zuständig.

In seiner Einführungsrede sicherte der neue Amtsleiter den Kunden des ADBV Erding zu, dass die hohe Qualität der Katastervermessungen und der umfangreiche Service weiterhin gewährleistet bleibt. Der Breitbandausbau als Voraussetzung für die voranschreitende Digitalisierung ist nach wie vor ein wichtiges Thema bei den Kommunen, mit denen das ADBV Erding in engem Austausch steht. Wichtig ist dem neuen Amtsleiter eine möglichst direkte und offene Kommunikation mit den Kommunen, Feldgeschworenen und Partnern im Amtsbezirk. Als Leiter einer modernen Behörde will er kurze Wege und digitale Lösungen, um so die Kundenaufträge schnell und effizient umzusetzen.

Hauke Mescha, Jahrgang 1981, ist in seiner Freizeit leidenschaftlich gern in den Bergen unterwegs – ob zu Fuß beim Wandern oder auf Skiern im Winter. Als aktives Mitglied im Alpenverein kennt er nicht nur die schönsten Routen, sondern auch den Wert von Teamgeist und Verantwortung.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich LDBV-Präsident Daniel Kleffel bei dem früheren Amtsleiter Franz Traßl, der in den Ruhestand getreten ist.

Weitere Informationen unter:

[www.ldbv.bayern.de](http://www.ldbv.bayern.de), [www.adbv-erding.de](http://www.adbv-erding.de)

---